
Verbale n. 11 - Consiglio di Istituto del 22/01/2021 

 

Il giorno 22/01/2021 alle ore 19.30 in modalità telematica sulla piattaforma google meet, si riunisce 

il Consiglio di Istituto. Risultano assenti per giustificati motivi la Sig.ra Daniela Mittiga, la Sig.ra 

Patrizia Stagnetta, la Sig.ra Alessia Oteri, la Sig.ra Raffaella Bestetti e la Preside Prof.ssa Sonia 

Mastroleo. Il presidente valutato il raggiungimento del numero legale dichiara aperta la seduta. 

Si discutono i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. Delibera criteri e modalità di valutazione della scuola primaria 

3. Delibera criteri e modalità di valutazione Ed. Civica primo quadrimestre primo ciclo 

4. Comunicazioni del presidente 

5. Varie ed eventuali 

 

1. Il verbale della seduta precedente viene letto e approvato all’unanimità (delibera n° 65) 

La professoressa Carni’ a tal proposito evidenzia che, i verbali vengono pubblicati 

integralmente e sono visibili sul portale della scuola, in questo modo vengono resi pubblici 

anche i dati sensibili, e non vi è un completo rispetto della privacy. Chiede pertanto di 

trovare delle soluzioni. Si propone la protezione della sezione attraverso una password 

che verrà comunicata ai docenti, al personale della scuola e ai componenti del consiglio di 

istituto oppure di estrapolare dai verbali e mettere in chiaro sul sito della scuola 

solamente le delibere votate. 

 

La professoressa Lunghi Veronica entra in riunione alle ore 19.42 

 

2. Come da indicazione del ministero con ordinanza ministeriale n.172, sono stati elaborati 

nuovi criteri e modalità di valutazione per la scuola primaria nella quale I voti saranno 

sostituiti da obiettivi. Il Ministero ha proposto 4 livelli: 1.In via di acquisizione, 2. Base, 3. 

Intermedio, 4. Avanzato. Per la scuola secondaria nulla è cambiato in termini di valutazione  

Attraverso gruppi di lavoro per classi parallele, le docenti dell’Istituto hanno identificato i 

nuclei fondanti di ciascuna materia e per ognuno di questi hanno formulato, a partire dal 

curricolo e dalle rubriche di valutazione vigenti nell’istituto, alcuni obiettivi che saranno 

valutati  secondo i 4 livelli. Il comportamento e la religione cattolica verranno valutati come 

negli anni precedenti attraverso un giudizio. Sulla scheda di valutazione viene mantenuto  il 

giudizio globale sull’alunno. Tale modalità di valutazione sarà applicata già dal primo 

quadrimestre. L’assemblea approva all’unanimità.  (delibera n° 66) 

 

3. Quest’anno è stata introdotta in tutto il primo ciclo di istruzione una nuova materia: Ed. 

Civica, che entra a tutti gli effetti nel curriculo dei ragazzi. E’ un materia trasversale a tutte 

le discipline, pertanto ogni docente la valuterà rispetto alla propria materia e 



collegialmente si individuerà la valutazione. Così come per le altre materie, nella scuola 

primaria verranno stabiliti gli obiettivi e si valuterà a seconda del livello raggiunto. 

Educazione civica sarà presente anche nel curriculo dei ragazzi delle scuole medie per 33 

ore annue, ogni professore darà una sua valutazione e poi verrà collegialmente decisa la 

valutazione. 

 L’assemblea approva all’unanimità (delibera n° 67) 

 

4. Il presidente comunica che il consigliere Sig Giuseppe Vieni è stato contattato dai genitori 

di Bernareggio in merito ad una mozione che espone al consiglio di Istituto.  

Il Sig Vieni chiede che venga approvata con votazione, un’azione congiunta con altri istituti 

di zona per il ripristino della didattica in presenza per le classi seconde e terze medie. 

Questa azione congiunta con altri istituti si realizzerebbe mediante l’invio di una lettera 

all’ufficio provinciale, alla regione e al Ministero della Pubblica Istruzione. Per maggiore 

chiarezza si allega la mozione del Sig. Vieni. Dopo un lungo dibattito tra i consiglieri la 

mozione viene votata con questo risultato: 

- Favorevoli all’azione congiunta con altri istituti: 6 

- Contrari all’azione congiunta con altri istituti: 7 

- Astenuti: 1  

Pertanto la mozione non viene approvata. 

5. La vicaria Sig.ra Carla Meroni, chiede di deliberare la partecipazione dell’Istituto alla rete 

ALI, che è una rete di scopo che fa capo alle rete TREVI. Questa rete ha come obiettivo la 

tutela dei minori. Si approva all’unanimità (delibera n° 68) 

 

 

 

Ha verbalizzato                                                                                         Ha presieduto  

Luciana Marinelli                                                                                      Fulvio Maggioni  


